
 
  ESTADO DE SÃO PAULOa DE
REQUERIMENTO N.º Tá /2021

EMENTA: (Cesta básica da educação)

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores:

O vereador Tunico,(DEM) no uso de suas atribuições legais, requer nos termos

regimentais, após aprovação em Plenário, que seja encaminhado à Exma. Senhora

Prefeita Municipal, os seguintes pedidos de informações:

” Considerando que este vereador foi procurado por mães de alunos

questionando a respeito das cestas de alimentos fornecidas aos alunos.

Y Considerando noticias e afirmações de servidores que as mesmas seriam

entregues a partir do mês de abril.

Y Considerandoque até o momento, muitos pais aguardam o benefício.

Pergunta:

Porque até a presente data não foram distribuídas as referidas cestas?

Qual o valor destino a merenda escolar de Fevereiro a Junho de 2021?

Considerando a não distribuiçãodas cestas de alimentação, onde foram gastos
os referidos valores?

Enviar a esta Casa de Leis, comprovantes das mesmas e gastos referentes a

merenda.

Justificativa:

Esse vereador foi questionado quanto ao atraso da entrega da cesta de

alimentação destinada aos alunos da Rede Pública.

Valinhos, 27 de Maio de 2021. 
Antônio Soares Gomes Filho
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